

Anerkannter Spezialist für Beingefäße

Dr. Malte Gerbig, Chefarzt der Klinik für Gefäßchirurgie und Gefäßmedizin des Klinikums Friedrichshafen sowie des zertifizierten Gefäßzentrums, gehört erneut zu den „TOP-Medizinern“ auf der Focus-Ärzteliste 2020.

Ärzte und Kliniken, die auf ihrem Spezialgebiet überdurchschnittlich gut sind, werden den Focus-Lesern von den Redakteuren der Ärzteliste empfohlen. Das Siegel „TOP-Mediziner“, das Dr. Gerbig nun zum zweiten Mal in Folge erhält, kennzeichnet dabei die in Therapie und Diagnostik führenden Experten. Besonders für die Behandlung der Beingefäße und Durchblutungsstörungen der Extremitäten (PAVK) zollen ihm ärztliche Kollegen Anerkennung. Die periphere arterielle Verschlusskrankheit (PAVK) ist eine Erkrankung der Blutgefäße der Beine, bei der es meist durch eine Arterienverkalkung zu starken Einengungen oder sogar zum kompletten Verschluss von Gefäßen und damit zu Durchblutungsstörungen kommt.



🕒 Dr. Malte Gerbig gehört erneut zu den „TOP-Medizinern“.

Mehr unter: www.medizin-campus-bodensee.de

Siegel „qualitätsgesicherte Hernienchirurgie“ für Chirurgie am 14 Nothelfer

Die Klinik für Chirurgie am Krankenhaus 14 Nothelfer Weingarten unter Leitung von Prof. Dr. Dr. Peter Sterk ist seit geraumer Zeit ein von Patienten und Zuweisern anerkanntes Zentrum für Hernienchirurgie. Vor Kurzem attestierte dies auch die Deutsche Herniengesellschaft mit ihrem „Siegel für qualitätsgesicherte Hernienchirurgie“.

Bei den operativen Hernieeingriffen kommen je nach Befund und Patienten spezielle Verfahren zur Anwendung, wobei „ein Großteil der Operationen bei uns am 14 Nothelfer in besonders schonender Weise und in minimal-invasiver Technik vorgenommen wird“, so Chefarzt Prof. Dr. Dr. Peter Sterk stolz.

Seine Klinik hat sich unter anderem auf die operative Behandlung von Hernien – also alle Arten von Leisten-, Bauchwand-, Narben- und Zwerchfellbrüchen, ein-





schließlich komplizierter Wiederholungsbrüche und Bauchwandschwächen auch nach Schwangerschaften – spezialisiert.

Und dank der externen Qualitätssicherung, alle Patientendaten werden anonymisiert in das bundesweite Netzwerk „Herniamed“ eingegeben, ist die Behandlung durch die Spezialisten im 14 Nothelfer nachzuverfolgen, so dass später eventuell auftretende Probleme sicher erkannt und therapiert werden können.

⊕ Prof. Dr. Dr. Peter Sterk, Dr. Antananarivo Ralandison, Nicole Metzler und Sonja Weißhaar (von rechts) sind stolz auf das Siegel „qualitätsgesicherte Hernienchirurgie“.

Das Medizinische Versorgungszentrum II des Klinikums Friedrichshafen ist gewachsen

Neben der Orthopädie und Pädiatrie gibt es hier nun auch eine neurologische Sprechstunde. Diese wird von Dr. med. Uwe Jens Bernhard, Facharzt für Neurologie sowie Arzt für Nervenheilkunde, angeboten.



Seit 1983 betreute Dr. Bernhard seine Patienten in der Tettlinger Praxis und entschloss sich, damit seine Patienten weiterbetreut werden können, zum Umzug nach Friedrichshafen und damit zur Zusammenarbeit mit der Klinik für Neurologie unter Leitung von Prof. Dr. Roman Huber. Seit acht Jahren werden hier akute

⊕ Prof. Dr. Roman Huber (rechts) begrüßt seinen neurologischen Kollegen Dr. med. Uwe Jens Bernhard in dessen neuen Praxisräumen im MVZ II des Klinikums Friedrichshafen.

neurologische Krankheitsbilder, wie beispielsweise Schlaganfall und Epilepsie, stationär behandelt, aber auch chronisch neurodegenerative Krankheiten, erregerbedingte entzündliche Erkrankungen, Muskelbeschwerden, Erkrankungen der Nerven sowie Wirbelsäulenerkrankungen mit Beeinträchtigungen des Rückenmarks und der hier austretenden Nervenwurzeln.

Die Neurologische Praxis im MVZ II befindet sich in der dritten Etage des Klinikums Friedrichshafen und ist telefonisch unter 07541 96-1606 zu erreichen, Sprechzeiten gibt es nach Vereinbarung.

Volksbank-Stiftung unterstützt SAPV-Team mit speziell ausgestattetem Fahrzeug

Für die ambulante Versorgung Schwerstkranker ist das Auto eine wichtige Voraussetzung. Solche Fahrzeuge benötigen neben Zuverlässigkeit auch eine besondere medizinische Ausstattung. Die Stiftung der Volksbank Friedrichshafen-Tettngang hat sich entschlossen, die Kosten für ein komplett ausgestattetes Fahrzeug des Speziellen Ambulanten Palliativteams Bodensee (SAPV) zu übernehmen. Dieses ist am Medizin Campus Bodensee angesiedelt und versorgt schwerstkranke Patienten im gesamten Bodenseekreis in ihrer letzten Lebensphase – im Rahmen der Spezialisierten Ambulanten Palliativversorgung. „Wir sind sehr froh und dankbar für diese großzügige Unterstützung“, freuten sich Jürgen Sachsenmaier, Matthias Weng und Simone Meisert vom Palliativteam beim Treffen mit den Volksbank-Vorständen Dirk Bogen und Thomas Stauber in Tettngang.

Alle Informationen - auch zum Verein „Freunde und Förderer des Palliativteams Bodensee e.V.“ - gibt es unter www.medizin-campus-bodensee.de.

Der Verein der Freunde und Förderer des Palliativteams e.V. sammelt für diese wertvolle Arbeit Spenden und sorgt dafür, dass diese zu 100 Prozent beim Empfänger ankommen. Wer die Arbeit unterstützen möchte, kann seine Spende auf das Konto bei der Sparkasse Bodensee einzahlen:

IBAN DE52 6905 0001 0026 3337 24
BIC SOLADES1KNZ

☺ Sie freuten sich bei der Übergabe über das neue SAPV-Fahrzeug:
Jürgen Sachsenmaier, Dirk Bogen, Matthias Weng, Simone Meisert und Thomas Stauber (von links).



KURZ GESAGT

Am 1. Januar 2020 trat Frau Anita Paul Sundarraj, Fachärztin für Allgemeinmedizin, Innere Medizin – Diabetologie, die Nachfolge von Dr. Mussler in der Praxis für Allgemeinmedizin im Medizinischen Versorgungszentrum am Klinikum Friedrichshafen (MVZ Klinikum Friedrichshafen) an. Das MVZ Friedrichshafen befindet sich im Ärztehaus in der Röntgenstr. 14, 88048 Friedrichshafen; Telefon 07541-96-3600.



→ Anita Paul Sundarraj ist Nachfolgerin von Dr. Mussler.



Aktuelle Informationen aus dem Krankenhaus 14 Nothelfer Weingarten

Seit Jahresbeginn 2020 hat sich das medizinische Leistungsangebot im Krankenhaus 14 Nothelfer verändert und umfasst ausschließlich elektive, also geplante, chirurgische Eingriffe in der Allgemein- und Viszeralchirurgie, der Fußchirurgie, der Handchirurgie, der orthopädischen Chirurgie und der Endoprothetik sowie das Regionale Geriatriische Notfallversorgungszentrum GeriNoVe.

KLINIK FÜR CHIRURGIE

Allgemein- und Viszeralchirurgie / Hernienzentrum

Prof. Dr. Dr. Peter Sterk & Kollegen
Vorstellungstermine: immer mittwochs
Uhrzeit: 9 bis 12 Uhr und 13:30 bis 15:30 Uhr
Telefon: 0751-406-407
Fax: 0751-406-409

Handchirurgie

Rudolf Knöll
Telefon: 0751-406-403
Fax: 0751-406-409

Unfallchirurgie und Orthopädie / Endoprothetikzentrum der Maximalversorgung

Dr. Ayhan Gezgin / Dr. Bertrand Muller
Telefon: 0751-406-407
Fax: 0751-406-409

PRAXIS DR. GEZGIN

Telefon: 0751-406-415

GeriNoVe

Telefon: 0751-406-278

Alle aktuellen Informationen und die Sprechstundenzeiten unter:

www.medizin-campus-bodensee.de

14 NOTHELFER
WEINGARTEN

MEDIZIN CAMPUS BODENSEE